

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari pembahasan yang telah diuraikan di atas, peneliti menarik kesimpulan dapat di simpulkan terkait kepedulian masyarakat di daerah pesisir kategori sangat tinggi yaitu peduli hidro-oseanografi, kategori tinggi yaitu peduli penghematan energi, kategori sedang peduli pencegahan limbah, peduli konsumerisme, peduli konservasi, dan peduli sumber daya alam yang dapat di barbarui, selanjutnya kategori rendah yaitu peduli mobilitas transportasi, peduli daur ulang dan peduli mitigasi bencana yang dilihat dari indikator-indikator kepedulian lingkungan. Masyarakat desa Tanjung Anom sudah mulai bersikap peduli dan berperilaku baik terhadap lingkungan tempat tinggal mereka dan lingkungan pantai. Namun tidak sedikit masyarakat yang masih belum sadar pentingnya menjaga lingkungan.

B. KETERBATASAN PENELITIAN

Penulis menyadari bahwa dalam penelitian ini masih memiliki kekurangan karena adanya keterbatasan yang dihadapi penulis, keterbatassn tersebut di antaranya sebagai berikut:

1. Beberapa dari responden kurang memahami cara pengisian kuesioner maupun membaca butir-butir pernyataan yang diberikan, pada

akhirnya peneliti membantu responden dengan menjelaskan sekaligus menanyakan satu persatu butir-butir pernyataan dalam kuesioner.

2. Keterbatasan waktu penelitian dalam pengambilan data, karena pada pengambilan data sedang terjadinya wabah virus covid-19 banyak masyarakat takut untuk di wawancara dan mengisi kuesioner

C. SARAN

Berdasarkan hasil dari penelitian, ada beberapa saran yang diharapkan dapat menjadi masukan yang bermanfaat yaitu:

1. Masyarakat mulai mencari informasi tentang pentingnya menjaga lingkungan pesisir, dampak yang di timbul jika tidak peduli terhadap lingkungan pesisir dan pengelolaan sampah agar sampah bisa di kelolah dengan baik.
2. Ikut acara-acara yang berkaitan dengan lingkungan sehingga dapat menambah wawasan dan pengalaman dan dapat menumbukan sikap kepedulian lingkungan.
3. Mulailah dari hal-hal kecil untuk menjaga lingkungan seperti membuang sampah pada tempatnya, mematikan lampu setelah digunakan, dan menangkap ikan di laut dengan tidak mengambil sebanyak-banyaknya. Hal ini dilakukan untuk menjaga lingkungan hidup yang akan datang.